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神韵纽约艺术团 2013年在纽约上州的罗切斯特市的第 1 场演出，2

月 16日晚在罗切斯特大剧院（Auditorium Theatre）举行。虽然气温摄氏

零下 5度，但剧院（Auditorium Theatre）里高朋满座，观众的掌声、叫好

声不断。气氛热烈。 

化学家化学家化学家化学家：：：：神韵优雅神韵优雅神韵优雅神韵优雅 让我想到更让我想到更让我想到更让我想到更

高级的生命高级的生命高级的生命高级的生命 

来自加拿大化学协会（The 

Chemical Institute of Canada）的化

学家 Claude Bordeleau先生与太太

Amina Bordeleau，一同观赏了当晚

的神韵演出。Bordeleau先生热切地

表示：“演出非常精彩，我们都很喜

欢这场演出。我见到女舞蹈演员们

在舞台上迈动舞步，她们就仿佛在

滑行一般，好像她们脚踏在轮子上。

而且她们身着美丽的衣裙，真是美

极了。” 

对于神韵全善、全美的演出和

敬天信神的精神内涵，Bordeleau先

生表示：“我感到精神上的震撼。当

我见到这般的优雅时，只能让我联

想到更加高级的生命。” 

人文系教授人文系教授人文系教授人文系教授：：：：真希望把学生们真希望把学生们真希望把学生们真希望把学生们

都带来看神韵都带来看神韵都带来看神韵都带来看神韵 

纽约州立大学杰纳西社区学院

（ SUNY Genesee Community 

College）人文科学系教授 Jackie 

Dibella和友人 Ray Drouin，一同观

看了神韵纽约艺术团在纽约州罗切

斯特大剧院的首场演出。 

人文科学系教授 Jackie Dibella

坐在前排，中场休息时她滔滔不绝

地说：“当大幕一拉开，我的泪水夺

眶而出……我说不清为什么流泪，

当音乐响起，当我看着演员们的表

情，当我看到天幕的景象……所有

这一切，这种开场的方式深深触动

着我内心深处，她是那样的壮美绚

丽，美得让人落泪。” 

“我觉得自己现在仍沉浸在中

国的文化之中，这是一个欣赏中 

国古典舞的绝好机会，她的优雅、

她的舞蹈的方式，还有美不胜收的

编舞，我还喜欢晚会的解说词，令

人激动。” 

同行的 Global Express Telecard

公司老板 Ray Drouin表示：“我完

全赞同她的观点，很开心能学到这

一文化，认识这一国家，今晚的演

出太令人兴奋了，所有的女舞蹈演

员们是那样的玲珑轻盈，她们的舞

步移动是那样的飘逸，她们跳跃时

就好像在飞一样。” 

在学校教授演讲的 Dibella说：

“我有很多来自亚洲的学生，我刚

才还在跟 Ray Drouin说：‘我真希

望把我的学生们都带来。’”Dibella

比划着说：“我希望这几排座位坐满

了我的学生。” 

“晚会的音乐、色彩、浮云、

美丽的面孔，以及每一位演员看上

去都是同样的美。对我而言，这真

的太令人感动了，触动我的心灵，

这是一种能触动到每一个人内心深

处的文化。” 

著名小提琴家著名小提琴家著名小提琴家著名小提琴家：：：：神韵是全新的神韵是全新的神韵是全新的神韵是全新的

艺术形式艺术形式艺术形式艺术形式 

Charles Castleman教授是伊斯

曼音乐学院（The Eastman School of 

Music）的小提琴教授，也是世界上

最活跃的小提琴演奏家和教育家之

一。他曾担任费城、波士顿、芝加

哥、香港、莫斯科、纽约、旧金山、

首尔和上海等交响乐团的首席小提

琴演奏家，常年在世界各地巡回演

出。 

Castleman教授在欣赏了当晚

的神韵演出后，对演出赞不绝口： 

“真是蔚为大观，是一台完美的演

出！”他称赞演出中的舞蹈演员、歌

唱家和乐器演奏家都是顶级，还有

神韵背景动态天幕以及华美的服饰

都给他留下了深刻的印象。 

作为一位音乐家，Castleman教

授表示，融合了东西方音乐系统精

华的神韵乐团启发了他艺术上新的

领悟。“我今晚学到了一些东西，演

出让我看到了一个全新的艺术形

式，我从未了解的。” 

Castleman教授表示，神韵乐团

结合了中西方的乐器，融合了中西

方的音乐，演奏出美妙动听的乐章。

他还强调：“演出不仅仅是演奏了乐

曲，还完美地将一切融合在一起，

编舞绝妙，音乐堪称完美，让我由

衷欣赏。” 

演员及剧作家演员及剧作家演员及剧作家演员及剧作家：：：：平和将带来更平和将带来更平和将带来更平和将带来更

美好的世界美好的世界美好的世界美好的世界 

Cassandra Kelly女士曾做过七

年的职业艺术家，曾在马克剧院艺

术家中心（Artist in residence at 

Muccc Theatre）工作，出演舞台剧

和音乐剧，也编写戏剧和歌舞剧本。 

Kelly 女士称赞演出精妙绝伦。

她表示，虽然自己以前没有接触过

中国艺术，但是中国古典舞的优雅

自如和高超技巧令她印象深刻。 

对于中共政权仍然压制传统艺

术和精神信仰时，她表示震惊。而

神韵所传递的平和的信息则令她感

受到希望。她说：“这是我第一次亲

眼见到（神韵的）艺术形式，我被

她的庄严宏大、优雅和完美所征服，

这真是杰作！我从中得到的信息是，

无论是否受迫害，有崇高信仰的人

成千上万，将站在一起，这个特殊

的群体不会倒下。” 她表示，自己

从演出中看到的信息就是平和的力

量，而非暴力。 
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刘永平在北京新安劳教所遭受的迫害 

目前三退人数目前三退人数目前三退人数目前三退人数：：：：1111 亿亿亿亿 3333329329329329 万万万万  

我已人到中年，明白

了很多国内的真相，我声

明退出曾经在青少年的时

候加入过的共青团和少先

队，为“三退大潮”添一

份心声！（江玉洁） 

我是四川广汉人，共

产党太腐败了，表面上是

发展了，但这是挖祖宗的

坟墓，端子孙的饭碗才搞

出来的。国家资源都被共

产党用完了，资金都转移

到国外去了，我们老百姓

还是穷。当资源用尽时，

国家就被共产党淘空了！！

共产党太腐败了！我 1976

年就加入了共产党，现在

我对它太绝望了，我坚决

申明退出它！！！！（白天明） 

中共的历史，什么都

是假的 ； 

中共的现在，什么都

是假的； 

中共的将来，假不了

多久了！申请退出！ 

（杨卫华） 
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北京法轮功学员刘永平，在新安劳教所遭到强制验血、灌食无名药物、不让睡觉等种种迫害，还被长时间

强制坐儿童靠椅上，致使他血压增高。51岁的刘永平，家住在北京市西城区，从 2001年起被先后两次劳教迫

害。2004年，刘永平被非法关押在北京团河劳教所时，曾被连续 18昼夜不让睡觉，直到头发变白、腿脚浮肿、

记忆减退，还曾被恶警指使劳教犯毒打，直到打人工具（凳子）被打碎。中共对他的迫害给他的家人带来痛伤，

给童年的儿子造成伤害。2012年 8月 2日晚间 7点多钟，北京海淀国保大队三名警察着便衣非法抄家，抄走电

脑和手机，没给留下任何手续、清单。刘永平被绑架后，家人不知其下落，多方寻找，给海淀国保大队、预审

打去电话，质问他们凭什么抓走刘永平，初时回答：“不清楚”。9月 8日，家人再打电话，电话那边说：“你打

过电话吧，刘永平被劳教了。”9 月 9 日，家人收到邮寄来的刘永平被非法劳教二年六个月的“通知”，竟然写

着从家中抄出书籍六册，并以此为借口劳教。新安劳教所恶警名单：所长：马捷。副所长：方岚（原名：方春

岚），倪振雄。大队长：王根亮。副大队长：娜建彬，卢戈。恶警：牛广鹏。管理科电话：60278989 
愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/9j60a 
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【【【【纽约庆祝中国新年大游行纽约庆祝中国新年大游行纽约庆祝中国新年大游行纽约庆祝中国新年大游行 展现族裔融合展现族裔融合展现族裔融合展现族裔融合】】】】“金龙辞旧岁、银蛇舞新春”，由法

拉盛华人工商促进会（简称华商会）主办的法拉盛“2013中国新年大游行”在各

界翘首期盼下，于 2月 16日隆重登场，吸引了来自大纽约地区的数万民众和美

国各级政府多位民意代表前来观礼，共襄盛举。来自社区各界的一百零三个组织

的近万人身着盛装组成了游行队伍，气势庞大，装点精致的二十多部花车、传统

腰鼓队、舞龙舞狮更是增添了许多新春过年的气氛，沿途赢得民众的热烈掌声。 

同往年一样，由法轮功学员组成的方阵是游行队伍中阵容最庞大的。有军乐

队天国乐团，也有展现中国传统文化的腰鼓队、舞狮、舞龙、仙女、花车、彩色

灯笼、气球队等。腰鼓队员一色金黄陕北地方传统服饰，步履轻快，打出的鼓声

动人悦耳，带着祥和与欢乐。天国乐团气势雄壮，上百名队员身着蓝、白色传统

服饰，演奏的乐曲震憾街头巷尾，感动人心。乐团共演奏了包括《法轮大法好》、

《法鼓法号震十方》等 7首曲子。还有不少西方民众激动得在天国乐团队伍前拍

照留念。 

记者沿途采访了观看游行的民众，很多人都觉得法轮功的队伍很壮观很漂

亮，提升了华人形像。来自大陆的刘小姐和李小姐说，(法轮功)队伍很壮大，好

好看，比其它的队伍规模要大要好，给中国人露了脸。 

一位不具名的大陆观众说，这个新年游行是展示中国传统文化，体现我们民

族精神面貌的一次机会。腰鼓队和(天国)乐团的演奏非常好，表演整齐、气势恢

弘，法轮功的队伍规模比往年更扩大。 

来自韩国的 Steven观看了游行活动，他表示非常喜欢这次新年游行：“我有

5年没看过这样大型的游行庆祝活动了。今天的游行非常精采。”他觉得天国乐团

的表演非常美妙，而且很独特，在整个游行队伍中表现的十分抢眼，真是棒极了。 

来美国 11年的梁女士说，自己是第一次看到这个游行活动，虽然家就住在

附近，但之前总是没有机会来看。梁女士表示，热闹的游行活动让自己感受到了

强烈的节日气氛。她补充说，天国乐团演奏的曲目令她印象深刻，“我非常喜欢

他们的表演。” 

西方人 Kate说，很棒﹗特别是(天国乐团)的演奏让她印象深刻，很激动人心，

音乐节奏整齐，非常好。游行队伍让她有机会了解到中国的传统文化。 

全球退党中心也参加了这次的游行。负责人易容说，退党中心是社区的一部

分，义工在法拉盛街头设有退党点，所以今天来参加游行。过去几年中国大陆的

形势变化很快，义工广传九评、劝人退党比以前容易，有的民众直接找义工三退。

易容在向华裔民众祝福新年时也提醒抓紧机缘三退，因为历史机遇稍纵即逝。她

还特别奉劝中共官员不要跟中共这条沉船沉没。 
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曾经的肝癌患者：“大法救了我！” 

我是一个比较固执的人，姑姑、

姑父都是大法弟子，他们的言行都

是按照大法的“真、善、忍”的准

则去做的。有问题先向内找。他们

多次给我洪法，潜移默化的讲给我

听，我也看在眼里，记在心里，因

受邪党教育的毒害，怕心非常重，

总是认为：在中国当今社会，胳膊

拧不过大腿，总是有所顾忌，害怕

受到伤害和牵连。所以我一直排斥，

不敢接受。 

2011年 11月份，公司查体，我

的甲肝蛋白指数达到 5560（正常的

指数是 26）。B超显示肝脏有阴影。

当时只有我自己知道，现在的网络

十分的发达，我上网查阅资料，得

知自己患的是肝癌。犹如晴天霹雳，

使我难以接受，我不相信这是真的。

我非常清楚只要是癌症，只有死路

一条。尤其是肝癌，生命很快就会

结束。 

我只有 31岁，我有家有业，有

聪明漂亮可爱的女儿，有深爱我的

妻子。当天晚上，我看着熟睡的孩

子和妻子，我一夜未眠，眼泪流了

一夜，我舍不得她们，我要活下去，

必须活下去。这时我想到了姑父、

姑姑，想到了大法。 

我在家人不知道的情况下，又

分别到三家大医院做了 CT 和核磁

共振，所有的化验结果和检验报告

都证明这是事实。 

我不敢告诉父母，因为他们的

身体不好，还要帮我照顾女儿。我

坚持手术后修大法，姑父姑姑尊重

我的意见，在他们的帮助下，我很

快就进行了手术。手术那天，姑父

姑姑带着弟弟妹妹们一大帮都去

了，都默默地为我念“法轮大法好，

真善忍好”。我也一直念“法轮大法

好，真善忍好”，一直念到打上麻药

失去知觉为止。手术非常的成功。 

当时我就抱着为了家人我要活 

命！开始修炼大法！手术后的 7天，

我就出院了。我用了 3天时间，在 

床上看完了宝书《转法轮》。从看书

当天起，连续 3天，无论我吃什么，

都拉肚子，黑绿色的水，但是肚子

没有一点疼痛感，反而感觉很轻松

舒服。我知道，这是师父在为我清

理身体。 

出院 15天，我卷了铺盖，来姑

姑家学炼法轮大法五套功法。我在

来姑姑家前，中午在家睡了一觉，

似睡非睡时做了一个梦，至今记忆

犹新，身临其境：我看到了一座漆

黑的小庙，我走了过去，用力推开

小庙的门窗，万道金光射进庙宇，

庙宇轰然倒塌。我抬头一看天上祥

云朵朵， “法轮大法好，真善忍好”

九个大字出现在天空，金光闪闪的。

我静静的看着，看得非常清楚，我

非常激动，不知道如何用语言表达。 

我很快学会了五套功法，一开

始就感觉到了法轮在我手里旋转。 

自我进入大法修炼以来，我每

天都坚持炼功，在这期间，我没有 

 

化疗，没有服用任何药物。 

手术一个月后，我去医院复查，

各项指标趋于好转。两个月后，我

又去复查，所有的指标均已达到界

定标准，出院一个月，我就去公司

上班。三个月，各项指标就恢复到

正常水平，完全恢复了健康，一看

就是一个壮小伙。面对复查结果，

医生感到很吃惊，是否是查错了？

但是我心里明白，是师父救了我。

于是我想一定要把我的经历写出

来，告知所有人是法轮大法救了我，

是师父给了我第二次生命，感谢大

法，感谢师父，法轮大法好，真善

忍好，法轮大法是正法。 

以上就是我的故事，真实的故

事，我的故事带动了很多人相信了

法轮大法好。现在，我父亲也走进

了大法修炼。 

希望以我的亲身经历，现身说

法，让善良的人们认清邪党的邪说，

明白真相，退出邪党，记住“法轮

大法好 ，真善忍好。 

 (作者：中国大陆新学员 新生) 

 

法轮功简介 

是佛教。法轮功是完整的一套性命双

修的法门，以宇宙最高特性真、善、

忍为修炼原则。强调心性修炼，修炼

人从好人做起，努力按照真、善、忍

标准要求个人心性的提高，还包含五

套缓慢、优美的功法动作。 

法轮功不收分文，义务教功，一

切活动都是公开且免费。所有法轮大

法书籍和影像资料，都可以免费从互

联网下载、复制。法轮功修炼不重形

式，学炼者想学就学，不想学就走，

没有名册、会员，自由来去。目前法

轮功已传遍世界一百多个国家和地 

区，上亿人学炼。 

法轮功是 1992年由李洪志先生在长春所传出的佛家修炼大法，不 
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““““哪个再迫害法轮功哪个再迫害法轮功哪个再迫害法轮功哪个再迫害法轮功，，，，我们都不依我们都不依我们都不依我们都不依”””” 

““““哪个再迫害法轮功哪个再迫害法轮功哪个再迫害法轮功哪个再迫害法轮功，，，，我们都我们都我们都我们都

不依不依不依不依”””” 

四川省巴中市巴州区供销大街

的雷大姐，现年 67岁，身体一直多

病。她亲家公是巴中的名医都无能

为力。2010年 9月去重庆新桥医院

检查医治，确诊为严重的心脏病和

胆道癌。当即作了心脏支架手术，

医生叫三个月后去复查和化疗。 

回家后，她亲家母给了她大法

真相护身符，叫她诚念“法轮大法

好”、“真、善、忍好”，还把《转法

轮》宝书读给她听。这一下真神，

雷大姐的身体一天比一天好。2011

年春去重庆复查时，经专家会诊，

不但心脏病好了，而且癌细胞也不

见了。医生们都心服口服的说：”法

轮功真神，我们服了！” 

街坊邻居知道后都说：“法轮大

法就是好，哪个再迫害法轮功我们

都不依！” 

八十老翁谢师恩八十老翁谢师恩八十老翁谢师恩八十老翁谢师恩 

我是四川省巴中市巴州区柳林

镇人，现年 86 岁。我老伴现年 84

岁，1998年学过法轮功，1999年因

中共邪党迫害，被迫停止了修炼。 

2009年 6月，我老伴发现臀部 

右侧长了一个核桃大的瘤子，

以后越长越大，到冬天就长到梨子

那么大了。当时准备到医院去开刀，

儿媳说：等到来年春天天气暖和了

再去手术。当地法轮功学员知道后，

就叫她诚念‘法轮大法好’、‘真、

善、忍好’，并帮助恢复了修炼。 

到第二年春天，儿媳准备为她

手术时，发现瘤子不见了。我们看

到法轮大法的神奇，更加相信法轮

大法好，李师父真是活神仙，千恩

万谢说不完对李大师的感恩。 

侄子车祸重伤侄子车祸重伤侄子车祸重伤侄子车祸重伤，，，，二十三天恢复二十三天恢复二十三天恢复二十三天恢复  
2012年 9月 29日凌晨，我侄子

小冬骑摩托撞到墙角石，造成颅骨

碎成三块，鼻梁粉碎性骨折，颧骨

有 3 厘米直径范围的骨折，牙床从

人中向左有 3 厘米裂缝。他被送医

院抢救，早上 8点多要做开颅手术。 

家人凌晨接到通知后都吓呆

了，赶到医院，医生告诉家人，由

于小冬伤势过重，手术可能出现三

种情况：一是可能死在手术台上；

二是术后可能成为植物人；三是可

能成为痴呆。 

并且医生还说，这次颅脑手术

后，还要做第二次手术对颧骨、鼻 

梁、牙床进行处理。 

我接到电话后，告诉小冬的妻

子：赶快给小冬念“法轮大法好！

真善忍好！”小冬手术后，我又让护

理他的家人给小冬播放李洪志师父

的讲法录音。 

第二天小冬就醒了，本来肿得

象皮球一样的头也消肿了，肿得象

葡萄一样的左眼球也回到眼眶里

了。第二天下午，他的脑、胃、肺

部的三根引流管也撤掉了，他还能

念“法轮大法好、真善忍好”了。 

第三天，小冬完全清醒了，能

认人，能喝点汤。我告诉他要继续

听李洪志师父的讲法录音，继续念

“法轮大法好、真善忍好”。 

第五天，小冬能吃固体食物了。

当天下午做 CT 检查，医生说恢复

得很好，颧骨、鼻梁、牙床愈合情

况非常好，第二次手术不用做了。

医生感到不可思议。 

二十三天后，小冬出院了。医

生觉得真是奇迹。 

我们全家人都衷心感谢李洪志

师父的慈悲救度，都知道小冬的命

是师父给救的。现在小冬及妻子已

经开始修炼法轮大法了。 

在中共统治的大陆，警察、政法委、六一零（中

共为迫害法轮功专门成立的非法组织）人员、街道主

任等一直是被中共当作迫害法轮功学员的工具，这些

警察、六一零人员等也为了个人私利，泯灭良知，跟

随中共参与迫害。全国各地的这类人员遭恶报的事情

不断出现，他们或死于癌症、或车祸、或祸及家人、

或被中共利用完了判刑。不明真相的人往往把这些事

例当成偶然。殊不知，善恶必报是天理，从古到今都

在遵循着。下面是发生在黑龙江和广东省的两例。通

过这些事例，希望人们认清邪党的本质，为自己生命

的永远负责，希望那些仍在迫害修炼法轮功学员的人，

停止作恶，给自己留下一个得救的机会。 

黑龙江省牡桦电公安分局恶警张军遭恶报猝死黑龙江省牡桦电公安分局恶警张军遭恶报猝死黑龙江省牡桦电公安分局恶警张军遭恶报猝死黑龙江省牡桦电公安分局恶警张军遭恶报猝死 
张军，黑龙江省牡丹江市桦电公安分局恶警，积 

极迫害善良的法轮功学员，对常人也是心狠手辣。

2013年 2月 8日遭恶报，脑梗塞，猝死在他的大姨姐

家，死时 51岁。张军积极追随中共迫害，抓捕、抄家、

绑架、残忍酷刑迫害多名法轮功学员。在迫害时，法

轮功学员告诉他真相，张军不听真相，继续行恶。世

人听说他恶报死了，都说他没做好事，尽祸害人。 

广东六一零主任刘汉良遭恶报肝癌死亡广东六一零主任刘汉良遭恶报肝癌死亡广东六一零主任刘汉良遭恶报肝癌死亡广东六一零主任刘汉良遭恶报肝癌死亡 

广东韶关市乐昌市六一零主任刘汉良曾疯狂迫害

法轮功学员，将乐昌多名法轮功学员非法送进劳教所、

洗脑班，遭受酷刑折磨和勒索。2012年底，刘汉良突

然得了肝癌，在北京大医院和乐昌人民医院医治无效，

不久就被癌症折磨死亡，年 55岁。 

其他作恶之人醒醒吧，迫害修炼人天理不容，不

要待到报应时，悔之晚矣。 

 

610 头目遭恶报 中年死亡 
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卵巢囊肿治了又发卵巢囊肿治了又发卵巢囊肿治了又发卵巢囊肿治了又发    修炼大法彻底痊愈修炼大法彻底痊愈修炼大法彻底痊愈修炼大法彻底痊愈 

我叫玉莲，是一名修炼大法的

新学员。2004年的一次孕检，我被

查出卵巢囊肿，有鸡蛋那样大。我

赶快去大医院诊疗，医生开出了很

多药，说先吃两个月看看，不行的

话，就得动手术。 

为尽快好病，我谨遵医嘱，大

把大把的吃药。两月以后的复查结

果，让我大吃一惊：那个囊肿原来

是在右侧，现在却跑到了左侧。主

治大夫让去问一下 B超大夫，是不

是给弄错了。B超大夫说：“一点没

错，就是在左侧。”主治大夫就说：

“你是右侧这个囊肿好了，左侧又

长了一个。”我一听，顿时傻眼了：

家里日子过的紧巴巴的，这两个月

治疗就花光了家里的积蓄，哪来的

钱再治病啊？ 

没钱治病，又担心病情发展。

我心里别提有多烦了，看啥都不顺

眼，想啥都伤心。一天，我回娘家， 

娘家有位亲戚修炼法轮功，看到我

愁眉不展的样子，就问我遇到了什

么困难事，把人愁成这个样子。我

流着泪向她诉苦。她听了后慈祥的

安慰我：“别怕，法轮大法非常神奇，

只要真信，一定能解除你的烦恼。”

随即，她给了我一本真相小册子。 

那小册子印制的很精美，我真

是爱不释手，有空就看。看了几天，

觉的心情特别愉快，身体也感觉轻

松舒服，就又去医院复查，一查，

囊肿没有了。医生惊奇的问我：“你

吃了什么灵丹妙药？”因为当时有

怕心，没敢向医生道出实情。回娘

家见告诉了修大法的亲戚，她非常

开心，鼓励我修炼大法，同化宇宙

特性真、善、忍，返回自己美好的

家园，并赠给我宝书《转法轮》。 

从那时起，我开始学法炼功，

处处要求自己做一个好人，看淡名

利，与人为善。从那时起，我的身 

体从来没有得过病，连常见的发烧

感冒都没有。夏季在南方打工，别

人都热的受不了，而我从来也没感

到热。而且做什么事情都顺利，真

是心想事成。我知道，这是修大法

带来的福份，内心深深感激慈悲的

师父。 

还有一件神奇事。我婚后生个

男孩，但丈夫、我和家人都一心想

要个女孩，可是多年来我再没怀孕。

修大法以后，我想要女孩的这个心

就淡了，心想，不能执着，该有的

就有，不该有的别求，随缘吧。到

了去年，我在 38岁的时候怀孕了，

十个月后顺利产下一个女婴。丈夫

和全家人高兴的合不拢嘴。我更加

感恩大法和师父。 

在此，特把自己遇到的神奇事

写出来，告诉世人大法的美好和神

奇，唤醒有缘人，走上归真路，切

莫失去这万古机缘。 

俗话说“天有不测风云，人有旦夕祸福”。也就是

说，一个人很难预测自己的命运。有意思的是，科学

家们发现善良能使一个人更加幸福，以及促进人与人

之间的关系。 

那些对别人友好的孩子更快乐，而且更容易被别

人接受。这是加拿大英属哥伦比亚大学和美国加州大

学河滨分校共同研究的结果。教育学家调查了四百名

学生，发现那些喜欢帮助别人、富有同情心的儿童更

快乐，而且也更与别人合得来。此外，当研究人员提

醒小朋友们要爱护他人时，学校里欺负人的现象也减

少了。 

这个发现很有启发意义。不管是在大陆还是在海

外，作父母的总是想办法把孩子送到好的学校，受到

良好的教育，而且还参加活动一些课外活动来开发各

种能力、全面发展。这些都很重要，但真正让我们放

心的莫过于一个良好的社会环境，以及培养孩子正直

和向上的品性。 

最近读到一则新闻，一个 26岁的计算机奇才在侵 

研究发现善良会让一个人幸福 

入美国知名大学盗取了大量数据后，被判 35年监禁，

于是自杀身亡。悲剧发生后，有人惋惜，有人觉得社

会对他不公。从另外一个角度来认识，我们不难看到

有一个好的人品的重要性要超过才能。如果此人真的

明白自己在做什么、为自己行为负责的话，被监禁本

身并不可怕。只要做的正、走的直，总有昭雪的一天。

问题在于，他明知道是错的，还要去做，那就是上天

也没法帮助他了。 

一个人的才华如果用的好的地方，可以兴邦利民，

这在古今中外有很多的例子。反之，如果一个人很有

才能，却用在了歪点子上，小则害人害己、大则祸国

殃民。不管是希特勒，还是其宣传部长戈培尔，都是

很有才华的，否则也不会给犹太人及整个人类带来如

此惨痛的损失。中华民族历史上的汉奸秦桧也是状元

出身，颇有才能，然而做出来的事却是陷害忠良、贻

误百姓。 

可见，要想拥有快乐，不妨从善待他人做起。 

（作者：清云） 
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《龙文鞭影》七虞（13）：冰山右相 铜臭司徒 

【原文】 

 

冰山右相冰山右相冰山右相冰山右相，，，，铜臭司徒铜臭司徒铜臭司徒铜臭司徒。。。。 

 

【注释】 

 （1）右相：即杨国忠，本名杨钊（zhāo，ㄓㄠ）。

唐朝蒲州永乐（今山西芮城）人。杨贵妃的族兄，唐

玄宗赐名“国忠” ，封为右相。 

（2）铜臭：即铜钱的臭味，后用以讽刺为富不仁

或用钱买官者。 

（3）司徒：即崔烈，字威考。东汉博陵人。曾用

钱买得司徒官位。 

【人物故事】 

唐玄宗因宠爱杨贵妃（杨玉环），使得杨氏一族攀

上龙门，非富即贵，他的族兄杨国忠更是官运亨通，

深得玄宗的信任，用以牵制当时的宰相李林甫。李林

甫死后，杨国忠被封为右相，并身兼四十余职，权倾

一时，不可一世。唐朝选官制度十分严格，规定繁复，

从春季反复进行到夏季，整个手续才能完成。而杨国

忠为培养自己势力，选官任官不论贤或不贤，只选迎

合自己的人。 

选官时，杨国忠把相关官员都叫到自己家里，然

后宣读预先拟好的名单，读一名就定一名官员，一天

就完成所有的工作。当时，有一个名叫张彖（tuàn，ㄊ

ㄨㄢˋ）的进士，学问渊博，颇有名声，却没有机会 

当官，有人劝他去拜谒杨国忠，张彖说：“你们把杨右

相当成是泰山，我认为他不过是座冰山罢了！太阳一

出来，冰山就溶化了，你们不就失去依靠了？”后来，

张彖便隐居在嵩山。 

过了不久，安史之乱爆发，安禄山以讨伐杨国忠

为借口，发动战争。长安危在旦夕，杨国忠建议玄宗

逃到四川避难，军队走到马嵬驿（今陜西省兴平县，

嵬，wéi，ㄨㄟˊ）时，将士们因天气炎热，又疲惫饥

饿，于是拒绝前进。太子李亨、宦官高力士、大将军

陈玄礼等人，以杨国忠祸国殃民、引发叛乱为由，请

杀杨氏兄弟。杨国忠逃至西门内，被蜂拥而至的将士

乱刀砍死。应验了张彖的说法，像冰山一样溶化殆尽。 

东汉末年，政治腐败，灵帝时，开鸿都门榜卖官

爵，上至公、卿高官，下至郎、吏等低阶官吏，都明

定价格。崔烈，在北州地区名重一时，曾担任郡守、

九卿的职位。崔烈为了得到更高的官位，于是透过关

系花了五百万钱买到了定价千万的“司徒”。消息传开，

崔烈的名声受到很大的损害。崔烈问他当时担任虎贲

（bēn，ㄅㄣ）中郎将的儿子崔钧说：“我现在位居三

公，外界如何议论我呢？”崔钧老实的回答说：“外面

的人都嫌您身上有铜臭味。”崔烈一听十分生气，拿起

手杖就往儿子身上打。崔钧身穿武官的衣服，头戴鹖

（hé，ㄏㄜˊ）冠，狼狈的逃走。崔烈怒骂儿子跑开

是不孝的行为，崔钧回答：“从前舜侍奉他的父亲时，

如果父亲打得轻，舜就受打；如果打得重，舜就跑开。”

崔烈听了很惭愧，就停手不打了。 

传统道德教育传统道德教育传统道德教育传统道德教育：：：：年少书生辈年少书生辈年少书生辈年少书生辈 

年少书生辈年少书生辈年少书生辈年少书生辈，，，，淫书不可看淫书不可看淫书不可看淫书不可看。。。。暗中多斫丧暗中多斫丧暗中多斫丧暗中多斫丧，，，，白璧恐难完白璧恐难完白璧恐难完白璧恐难完。。。。 

（选自清代《小学诗》） 

现在社会上的电影、电视、文学、音乐、书籍中充斥着色情、淫秽的内容，甚至孩子们玩的电子游戏和专

门面向青少年制作的文艺作品也无法幸免。特别是经历近五十年左右的时光，许多人从无可奈何到习以为常到

推波助流；很多影评、报刊还把影视作品中的床上镜头、淫乱表演作为正面内容介绍；现在无论在东西方，评

价一个人的吸引力时，“性感”已经堂而皇之的成为舆论认可的“重要指标”。在这样的大环境中，随波逐流的

人们在放纵欲望和接受感官刺激的同时，也在品尝着失去做人基本道德后的苦果，以及不讲做人基本道德的人

们给社会带来的变异和祸患。在这样一个时代，如何教育自己的孩子才能让孩子受益一生呢？ 

 不回避，给孩子从小建立一个正确的道德理念，但也不是有意无意的一边向孩子展示社会上的道德败坏镜

头一边“亡羊补牢”。如果家长做出正确的道德选择，并注重孩子的道德教育与理念培养，孩子们就会从小建立

在性的问题上应该洁身自爱、守贞操的概念，并且明白这是做人的基本道德。 

越多的家庭这样选择，社会风气就越会好转，而注重做人基本道德的社会一定会得到神佑、繁荣稳定。人

类历史周而复始，每一轮兴衰都在证实着这一点。（作者：陆南） 
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唤醒你的沉默唤醒你的沉默唤醒你的沉默唤醒你的沉默    

理直气壮理直气壮理直气壮理直气壮    

东汉灵帝时，有一个才子名叫司马貌，他是一个人才，却不得重用，心中忿忿不平。有一天他喝醉酒时，

写了一篇〈怨词〉诗，其中有几句是：“善土叹沉埋，凶人得暴横。我若作阎罗，世事皆更正。”他写完念了几

遍后，把诗拿到灯上烧了，叫道：“老天，老天！你若还有知，将有什么话可说？我司马貌一生正直，没错过什

么坏事，就算抓我我到阎罗殿前，我也理直气壮，不怕甚的！” 

这件事被夜游神发现，禀告玉帝。玉帝听到后大怒，要治他的罪，后来听了太白金星的建议，让司马貌代

理阎王的工作半日。司马貌在短短的半天时间，就把三百余年久滞之狱判得清清楚楚，因此得到玉帝的赏识，

赐给他来生王侯之位，以弥补他今生的抑郁不得志。 

“理直气壮”的意思是理由正大、充分，则气势壮盛而无所畏惧。（作者：正见神传文化编辑小组） 

许多人信奉“沉默是金”，以表明自己讲涵养，

给人一种恬淡隐忍的感觉，所谓“忍一时，风平浪静”。

的确，很多时候，我们的沉默，我们的隐忍，能够免

除一些无谓的争端，甚至化解一些干戈。  

然而在现代的中国，沉默实际上已经成为人们保

护自己的一种“策略”，或者是无可奈何的一种自我

解嘲。是当前中国社会的“特色”。其实，这种“沉

默”已不是“金”，相反完全是一种为了保全自己的

利益而漠视他人的、自私的、冠冕堂皇的说法。  

正是这种沉默，我们看到了当歹徒行凶时人们的

袖手旁观；看到了在淫威下的附和盲从；看到了漫天

谎言中的麻木冷漠。于是所有的邪恶在沉默中被纵容

而变得更加疯狂且肆无忌惮，其中最被纵容的当首推

中共之恶。中共从它制造出“枪杆子里出政权”的邪

恶之论开始的那一天，一直用暴力和谎言来说话：对

反抗者，它用枪来说话；对沉默者，它用谎言来说话。

于是反抗者被残酷的迫害与屠杀；沉默者，被不断的

洗脑和蛊惑。由此，反抗者的反抗付出的代价就更为

惨重；沉默者则在无知中沦为了邪恶的帮凶。  

这不是危言耸听，远的不说，就说中共对法轮功

的迫害。在法轮功这个问题上，中共的招已经使绝了：

令人发指的酷刑，甚至使用了正常人都想象不出来的

残忍手段──活体摘取法轮功学员的器官……然而面

对着中共利用强大的国家机器和人力、物力资源制造

的铺天盖地的打压，法轮功学员毅然的走在反迫害的 

路上，他们那巨大的承受与付出，同样也是人无法想

象的。为了使被谎言蒙蔽的中国人能够不被中共拉入

罪恶的深渊，法轮功学员十年如一日，坚持向全世界

的民众讲述他们被迫害的真相。 

即使这样，面对着正义与良知的拷问，仍然有人

沉默着，漠然的沉默着，一副事不关己的样子。  

 想一想，这样的沉默是不是对中共的附和？是不

是因为有了这样的沉默才使中共对法轮功学员的迫害

更加肆无忌惮，才使法轮功学员的反迫害之路走的如

此艰难；是不是由于你的沉默，才使中共无所顾忌的

毁灭着中华民族的传统与道德？这种沉默，难道不就

是纵容吗！  

 中共的罪大恶极已使上天震怒。稍有良知的人，

都已感觉到了：“天灭中共，这是一个不争的事实”。 

 加入了它的那个邪恶组织系统的人却被中共捆绑

着。面对上天的警示、面对法轮功学员的大善大忍的

呼唤，如果仍旧沉默着，那可就危险了：在正邪之间，

向来是没有中间道路可走的，不站到正义的一边，那

就只能随着邪恶去了。  

 其实，法轮功学员的巨大付出，已经为我们铺平

了解体中共的道路。《九评共产党》横空出世及随之

引发的“三退”大潮，已使得五千七百多万勇士明白

了真相，脱离了中共，保证了自己的未来，剩下的人

们，还在等什么？   

（作者：一竹） 
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神韵纳甚维尔神韵纳甚维尔神韵纳甚维尔神韵纳甚维尔演出演出演出演出    华人深感荣耀华人深感荣耀华人深感荣耀华人深感荣耀    

2月 15日（星期五）晚，神韵

国际艺术团在美国田纳西州纳甚维

尔的巡回演出拉开序幕，这是神韵

连续第三年来到纳甚维尔。晚冬的

纳甚维尔微带寒意，赶来欣赏神韵

的纳甚维尔民众陆陆续续来到市中

心的田纳西表演艺术中心（TPAC），

欣赏神韵艺术团的演出。 
纳甚维尔是田纳西州的首府，

中心城区人口 66 万，大都会区人口

则有 160 万人。该城以医疗保健、

银行、和交通为主要产业，知名的

私立范德比尔特大学（Vanderbilt 

University）也坐落在这里。纳城尤

其以音乐产业著称美国，是美国首

屈 一 指 的 “ 音 乐 之 城 ” （ Music 

City）。 

纳城华人纳城华人纳城华人纳城华人：：：：神韵用舞蹈表神韵用舞蹈表神韵用舞蹈表神韵用舞蹈表现中现中现中现中

国五千文化国五千文化国五千文化国五千文化 

纳城华人洪多丽女士是第一次

来看神韵的节目，她觉得神韵“好

漂亮”，她很喜欢。“我觉得她把中

国的传统文化、特别是女性的那种

柔，那种美，很飘逸那种感觉，都

用舞蹈全部表现出来了。 

很多东西，比如说我们佛家的 

一些精神，还有文化，影响我们很 

长远的一些，比如说小故事，它都

一并在很短很短的跳舞的时间里，

10分钟，15分钟，她就把它表现出

来了。我觉得很棒啊！就是短短的

几段舞蹈就把很多中国五千年的文

化全部表现的很好。而且，很吸引

人啊，不会沉闷，而且又好漂亮。” 

“当然，自己身为一个中国人，

我们对中国的文化，还有一些佛家

的影响，我们当然是有。但是呢，

在美国的话，对于宗教，或者是一

些比较传统的观念，对美国人来讲，

他们几乎是看不到的。那我觉得这

个舞蹈是很短的，但是她又把故事

性表达出来，而且是用一个跳舞的

方式，那很神奇，用讲故事的方式

表现出来。所以我觉得，对于美国

人来讲，我觉得对他们是很好的，

让人们可以接触到不一样的中国的

文化的方方面面。” 

华裔律师华裔律师华裔律师华裔律师﹕﹕﹕﹕为神韵感到骄傲为神韵感到骄傲为神韵感到骄傲为神韵感到骄傲 

神韵演出展现了中国五千年的

文明和历史，华裔律师 Dona Chu

女士在观看完演出后感触良深。她

表示， 演出非常引人入胜，身为一 

位华人，她为此感到骄傲。 

华裔 Dona Chu退休前是位律

师。2 月 15日晚，她和丈夫 Mark 

Crawford 医生一起观看了神韵演

出。她赞叹道﹕“今晚的演出太精 

彩了。舞蹈演员们技巧精湛，他们

一定花了大量的时间进行训练和排

演。演出服装非常精美。舞蹈极其

优美。”Chu女士说，她最喜欢蒙古

《顶碗舞》，因为演员们表现出了高

难度的精湛技艺。 

她还表示自己很喜欢神韵音

乐，尤其是现场乐团伴奏采用了中

国传统乐器与西方乐器融合的表现

方式。 

Crawford 医生说，“演出在舞

台背景和舞蹈的配合上很精彩。演

出人物从天幕背景飞出舞台上，又

飞回天幕的形式很新奇。整台演出

让观众领略了中国自古以来包罗万

象的文化。” 

Crawford医生表示，他同时还

能感受到中国人民现在享有的言论

自由还不多，他们仍有一段路要走，

直到享有他们应该享有的权利和自

由。 

散文：我是谁？ 

我是谁？谁能告诉我？城市的喧嚣声时常搅扰我的心绪，有没有一个地方能让我安静。风雨飘摇的日子里，

我还能是我，坚强勇敢。我是谁？谁能告诉我？山村贫瘠的人们那一脸的惆怅如我心，有没有一个地方能让我

安静。冷风秋霜的日子里，我还能是我，依然挺拔。 

我是谁？谁能告诉我？渔民辛劳的身影总在我眼前挥之不去，有没有一个地方能让我安静。海风冷冷的吹

打着我，我还能是我，眺望着远方。我是谁？谁能告诉我？一脸沧桑的牧民从我身旁走过，有没有一个地方能

让我安静。寒风刺骨的风雪无情的向我袭来，我还能是我，岿然不动。 

一季又一季，一年又一年。我盼望着，等待着，找寻着……花落花又开，我终于找到了法轮大法。我是谁？

我是那山，我是那水，我是那花，我是那草……我是希望。 

花，我来告诉你，生命需要真，认认真真的开，你将更纯洁，异彩斑斓。 

水，我来告诉你，生命需要善，能真挚的爱，你将更柔美，以柔克刚。 

山，我来告诉你，生命需要忍，能忍难忍之忍，你将更壮丽，巍峨耸立。， 

草，我来告诉你，生命需要无私，你看那万里长空，那样宏伟，因为他无私。 

生命牢记真善忍，光明与你相伴。生命同化真善忍，就能达到永恒。（作者：甜庭） 


